

# Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones

General



Publicada el: 09/09/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/tortorella-y-larranaga-sellan-importante-pacto-electoral-que-marcará-el-rumbo-de-las-proximas-elecciones\\_1894.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/tortorella-y-larranaga-sellan-importante-pacto-electoral-que-marcará-el-rumbo-de-las-proximas-elecciones_1894.php)



*General*

*Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*

**Tortorella y Larrañaga firman un significativo acuerdo electoral que definirá el horizonte de las próximas elecciones.**

## **Conformación de “Alianza País” en Paysandú**

Dirigentes sanduceros han anunciado la creación del nuevo sector del Partido Nacional denominado “Alianza País”.

Este acuerdo, según los involucrados, representa “el mejor legado de Luis Lacalle Pou y del ‘Guapo’ Larrañaga”.

La propuesta local se materializa de cara a las elecciones del 27 de octubre, a través de “Alianza País”, que agrupa a todas las listas y agrupaciones que apoyaron a Jorge Larrañaga Vidal en la última elección interna, así como a las listas que respaldaron a la Lista 40 de Marcelo Tortorella.

El objetivo principal será “recoger y multiplicar los apoyos para que Jorge Larrañaga Vidal sea el próximo diputado por el lema Partido Nacional”, explicó Tortorella durante el anuncio.

### **Hoja de ruta y objetivos claros**

Tortorella destacó que ya se ha delineado una hoja de ruta, estableciendo a “Alianza País” como “una alternativa superadora” fundamentada en un acuerdo político que prioriza ideas claras para gobernar.

El objetivo es promover más y mejores oportunidades de trabajo, desarrollo sostenible y mejorar las condiciones de vida, profundizando la descentralización en beneficio de todos los sanduceros, sin distinciones.

Esta línea de acción está alineada con el pensamiento de nuestro candidato presidencial, Álvaro Delgado.

### **Convocatoria a la participación ciudadana**

Por su parte, Larrañaga expresó que el reto es que este acuerdo político trascienda las fronteras del sector, convocando a todos los sanduceros, tanto dirigentes como votantes, para que otorguen su voto de confianza y así poder disputar una banca del Partido Nacional por el departamento de Paysandú.

### **Compromiso con el departamento**

Tortorella reafirmó la necesidad de que Paysandú cuente con un diputado como Jorge Larrañaga Vidal, destacando su personalidad, entusiasmo y compromiso.

“Apostamos por una persona con ideas superadoras, capaz de defender en el Parlamento acciones concretas que asignen recursos económicos y concreciones efectivas de políticas públicas que impacten directamente en el departamento”, afirmó.

“Estamos convencidos de que Jorge Larrañaga Vidal está capacitado; es un joven emprendedor que representa el mejor legado de su trayectoria, como ya lo demostró en la elección interna y que ahora solicita la oportunidad de participar.

Además, cuenta con un sólido equipo de asesores para desarrollar el plan de gobierno que será presentado próximamente a la ciudadanía, donde se detallarán los objetivos y acciones que realizará como representante del departamento, defendiendo con firmeza y decisión los intereses de todos los sanduceros”, añadió el dirigente de la Lista 40.

### **Apoyo a las candidaturas**

Tortorella concluyó expresando su apoyo a las candidaturas desde la agrupación Paysandú Entre Todos, tanto hacia Javier García como senador, como a Jorge Larrañaga Vidal para diputado por Paysandú. “En estas candidaturas confluyen origen y trayectorias comunes que la ciudadanía sanducera impulsará y honrará con su voto el próximo 27 de octubre”, finalizó.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**



*Tortorella y larranaga sellan importante pacto electoral que marcara el rumbo de las proximas elecciones*

## **Tags**

*dirigentes, diputado, tortorella, elecciones, sanduceros, alianza, departamento, acuerdo, partido, candidaturas, nacional, representa*

## **Noticias relacionadas**

**3.8 \*** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

**3.9 \*** *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para*

*potenciar su gestión*

**4.4 \*** *Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"*

**4.8 \*** *La Corte Electoral prevé asignar cinco escaños de diputados al departamento de Maldonado*

**4.5 \*** *Mujica y Topolansky asumen roles clave como suplentes de Sánchez y Blanca Rodríguez en el Senado tras la integración de la Lista 609*

**4.5 \*** *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

**4.5 \*** *Tensión entre Manini y Cal: el diputado local asegura que el asunto ya está saldado*

**3.9 \*** *La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo en la investigación*

**4.1 \*** *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*

**4.8 \*** *Coalición de partidos sella pacto en apoyo al plebiscito sobre allanamientos nocturnos*

## Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México

Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf